



熊野町立熊野第一小学校
令和4年11月22日
校長 青木 真智子

学習発表会 ありがとうございました！

11月19日(土)に「心ひとつに みんながやく 学習発表会」のテーマのもと、学習発表会を行いました。この発表会に向けて、子供たちは一生懸命練習し、学年の友達と共に成長してきました。当日は、緊張している子もいましたが、練習の成果を発揮し、一人一人が輝く発表会となりました。

人数制限や検温等の感染対策へのご協力、そして、温かい拍手をありがとうございました。



1年《音楽劇》ともだちや



2年《学習発表》スマイル ☺



3年《外国語活動》三年とうげ



4年《合唱・合奏》
響かせよう!! 100人の想い!!



5年《学習発表》
伝えよう! 命の守り方
～今の自分たちにできること～



6年《和太鼓演奏》
組曲『筆が舞う』

伝統・想いを受け継ぐ

感染対策で、児童の鑑賞ができなかったため、学習発表会の前日、6年生の和太鼓演奏を5年生が聴く鑑賞の時間を設けました。6年生は、今まで練習してきた成果をしっかりと発揮し、迫力ある和太鼓演奏をしてくれました。それを見ている5年生も真剣そのもの。演奏後、拍手の後で5年生から6年生に感想を伝えました。「想像していたよりはるかに素晴らしい演奏でした。」「休憩時間に練習している姿を僕たちはずっと見てきました。」「この伝統を、次は私たちが受け継ぎます。」など、熱い思いを語ってくれました。

6年生からは「これまで、精一杯練習してきました。組曲『筆が舞う』の伝統を、次は皆さんが受け継いでください!」との力強い言葉がありました。

子供たちの感性のすばらしさ、熊一小の伝統を大切に受け継いでいこうとする子供たちの真剣な想いを感じて胸が熱くなるひとときでした。



広島県「探究的な学習の在り方に関する研究推進地域事業」研究発表会について

11月1日(火)に熊野中学校,熊野第三小学校と合同で公開研究会を行いました。國學院大学人間開発学部 教授 田村 学先生,安田大学・安田女子短期大学 客員教授 朝倉 淳 先生,広島大学大学院・人間社会科学研究科 准教授 永田 忠道 先生をお招きして5年総合的な学習の時間『伝えよう!命の守り方』と2年生活科『うごくうごくわたしのおもちゃ』の授業を行いました。「地域を題材とした単元における表現力の育成～ルーブリックの活用を通して～」の研究を深めることができました。



あいさつ名人への取組について

2学期から始まった「あいさつ名人」プロジェクト。ICT を積極的に活用している第一小学校ならではの取組を紹介します。4つの観点を満たしている児童を教職員と生活委員会が見つけ出し、Google フォームで毎日集計していきます。累積ポイントによってブロンズ→シルバー→ゴールド→マスターとして表彰を受けます。現在は、7人のブロンズ賞受賞者が誕生しています。

学校教育目標の重点取組の中で「場に応じた明るく気持ちのよい挨拶返事」に取り組んでいます。「あいさつは、相手の心を開くカギ」。これからも継続的に指導を続け、第一小学校内で元気な挨拶が飛び交う学校を目指していきます。



- 第1号 3-1 藤友 鈴菜
- 第2号 3-3 内海 優依
- 第3号 3-1 吉原 みきの
- 第4号 3-3 山下 マイアン
- 第5号 3-1 渡邊 志織
- 第6号 6-1 谷本 絢菜
- 第7号 3-1 門前 美晴

PTA 環境整備作業について

10月22日(土)にPTA環境整備活動を行いました。感染症予防のため、役員さんと6年保護者有志の方と教職員で実施しました。今年は、運動場の側溝の土上げや高い窓ふき、トイレ掃除等を行っていただきました。学校がとてもきれいになりました。ありがとうございました。

